



Bayer gana impulso tras el apoyo de EE. UU. en la demanda por glifosato

Description

(Alemania) Las acciones de Bayer subieron bruscamente en Frankfurt el martes después de que el gobierno de Estados Unidos recomendara que la Corte Suprema revisara la apelación de la compañía en una demanda relacionada con Roundup.

La compañía busca revocar miles de demandas en Estados Unidos que alegan que su herbicida a base de glifosato causa cáncer. Bayer sostiene que Roundup es seguro cuando se usa según las instrucciones y señala que la Agencia de Protección Ambiental de Estados Unidos (EPA) ha aprobado repetidamente etiquetas para productos con glifosato sin advertencias sobre el riesgo de cáncer.

El Procurador General de los Estados Unidos recomienda una revisión

El aumento del precio de las acciones de Bayer se produjo tras un escrito presentado por el Procurador General de los Estados Unidos, D. John Sauer. En el escrito, Sauer aconsejó a la Corte Suprema de los Estados Unidos que admitiera la impugnación de Bayer al veredicto del jurado de Misuri, que otorgó 1,25 millones de dólares en daños y perjuicios al demandante, John Durnell. El caso argumentaba que la exposición al Roundup contribuyó al linfoma no Hodgkin del demandante y que la empresa no advirtió adecuadamente a los consumidores sobre los riesgos.

La apelación de Bayer se centra en su postura de que las regulaciones federales sobre pesticidas deben prevalecer sobre los requisitos de advertencia estatales. El escrito de Sauer señaló que la EPA ha determinado repetidamente que el glifosato no es probable que sea cancerígeno en humanos y ha aprobado las etiquetas de Roundup sin advertencias sobre el cáncer.

Bayer acoge con satisfacción la posición del gobierno de EE.UU.

Bill Anderson, director ejecutivo de Bayer, afirmó que el apoyo del gobierno estadounidense era un paso importante y una buena noticia para los agricultores estadounidenses, quienes necesitan claridad regulatoria. Añadió que la compañía cree que el asunto tiene implicaciones significativas, afirmando: «Hay mucho en juego, ya que la aplicación incorrecta de la ley federal pone en peligro la disponibilidad de herramientas innovadoras para los agricultores y las inversiones en la economía estadounidense en general».

Se espera que en enero la Corte Suprema tome una decisión formal sobre si escuchará el caso.

Antecedentes del litigio

Bayer asumió la propiedad de Roundup tras adquirir Monsanto en 2018. La compañía ha enfrentado decenas de miles de demandas en Estados Unidos y ha gastado más de 10 000 millones de dólares en acuerdos y veredictos relacionados con el producto. En 2022, Bayer comenzó a reemplazar la formulación de Roundup para uso doméstico por una versión sin glifosato.

Date Created

Diciembre 2025